

"Ensemble pour Ville-en-Sallaz"

Elections municipales des 15 et 22 mars 2026

Venez nous rencontrer lors d'une réunion publique le 4 mars à 19h00 - Salle Vittoz - Ville-en-Sallaz

Chères Villageoises, Chers Villageois,

Élu depuis 2008 et adjoint de Laurette Cheneval lors des deux derniers mandats, c'est un honneur pour moi de me présenter devant vous pour reprendre le flambeau. La continuité, mais aussi le dynamisme, seront au cœur de notre action. Notre équipe, composée de 7 élus sortants et 8 nouveaux venus, allie expérience et renouveau. Mon projet s'articule autour de six engagements forts, pensés pour répondre au mieux à vos attentes et celles des générations futures, tout en étant respectueux de la santé financière de notre village.

Joel Buchaca.

Finalisation des projets en cours

Rénover la chapelle de Prévières

Construire la cantine et la salle de motricité

Regrouper les locaux techniques

Adaptation aux dérèglements climatiques

Renforcer notre réseau d'eaux pluviales

Sécuriser nos lignes électriques

Améliorer nos bilans énergétiques et réduire notre empreinte carbone.

Sécurité et mobilité pour tous

Poursuivre le développement des mobilités douces

Sécuriser nos voies et améliorer la signalisation

Vie sociale et associative

Dynamiser la vie associative

Faciliter l'accès à la propriété

Créer du lien social

Communication et transparence

Améliorer notre affichage public pour une information claire et accessible à tous.

Développer la citoyenneté des jeunes

Soutenir les projets de l'école

Dynamiser et élargir la diffusion d'informations pour une commune connectée et à l'écoute.

Intercommunalité

S'engager activement dans les projets intercommunaux tout en défendant les intérêts de notre village

Renforcer la mutualisation des ressources intercommunales

Ensemble, continuons à écrire l'histoire de Ville-en-Sallaz. Nous nous engageons à être une équipe à l'écoute, proche du terrain et déterminée à agir pour le bien commun. Nous comptons sur vous pour nous accompagner dans cette démarche.

Votre voix compte. Ensemble, préparons l'avenir.

"Ensemble pour Ville-en-Sallaz"

Venez nous rencontrer !

Réunion publique le 4 mars à 19h00 à la Salle Vittoz



Joel Buchaca
Adjoint sortant
58 ans
Responsable logistique



Marie Sollier
Adjointe sortante
53 ans
Enseignante



Maxime Perroux
Conseiller sortant
31 ans
Géomètre



Marie Bernard
36 ans
Auxiliaire de puériculture



Christian Botollier-Curtet
Conseiller sortant
55 ans
Responsable de service



Salina Baron
52 ans
Infirmière



Marc Delteil
29 ans
Menuisier



Sandrine Frossard
50 ans
Coordinatrice SAV



François Filet
Conseiller sortant
61 ans
Chef de Projet Bâtiment



Camille Galland
31 ans
Ingénieur Mécanique



Philippe Joly
Conseiller sortant
62 ans
Technicien Maintenance



Manon Germain
23 ans
Etudiante



Christophe Meurier
Conseiller sortant
44 ans
Chargé de Projet



Rachel Messy
54 ans
Educatrice spécialisée



Michel Pretre
69 ans
Agriculteur retraité

A savoir :

Nouvelle règle en vigueur : un nom rayé sur la liste équivaut maintenant à un bulletin nul*

*Loi n° 2025-444 du 21 mai 2025 «visant à harmoniser le mode de scrutin aux élections municipales»